

13.11.2021: Jugendrotkreuz-Kreisversammlung tagt online hybrid

03.02.2022

Die JRK Kreisversammlung wurde am 13. November 2021 aufgrund der Pandemielage online, hybrid abgehalten. Im Mittelpunkt stand das Zukunftskonzept die Verabschiedung „fit for 2025“, das lokale Leitungsteams stärken und ausbauen möchte. Neben den Grußworten seitens der stellvertretenden Kreisvorsitzenden Elke Bettecken und dem Landesleiter Jugendrotkreuz Timon Schlemelch, standen vor allem die Neuwahlen an.



Bei den Neuwahlen wurden Uwe Döhring und Willi Hils im Amt der Jugendrotkreuz Leitung bestätigt, der JRK-Kreisausschuss setzt sich in Zukunft mit Nina Brückmann (OV-Villingen), Thomas Hofelich (OV-Villingen), Sven Maurer (OV Schwenningen), Florian Kieninger (OV Königsfeld), Cindy Stephani (OV Villingen), sowie Andreas Fritsche (OV Bad Dürkheim) zusammen.

Bei den Ehrungen konnten folgende Leitungskräfte geehrt werden: Die Silberne Ehrennadel Jahresabzeichen des Badischen Jugendrotkreuz wurde verliehen an: Kathrin Bachert, OV-Villingen, 8 Jahre Gruppenleitung Cindy Stephani, OV-Villingen, 8 Jahre Gruppenleitung Die Goldene Ehrennadel Jahresabzeichen des Badischen Jugendrotkreuz wurde verliehen an: Corinna Kudlinski, OV-Schwenningen, 15 Jahre Leitung AG Notfalldarstellung Benni Obenaus, 14 Jahre, KJL, Landesausschus, Gruppenleitung, 15

Jahre Leitung AG Notfalldarstellung.

Zur Verabschiedung von Benni Obenaus, aus der Jugendrotkreuz-Kreisleitung, beruflich bedingt mit Wohnortwechsel, wurde Benni Obenaus ein kleines Präsent als Dankeschön überreicht.

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Inhalte. Durch die Nutzung unserer Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Erfahren Sie mehr](#)

OK